

海洋高校合格体験記 No.4

川崎重工株式会社 採用内定

3年 松本 光弘（京丹後市立大宮中学校）

私は幼い頃から海で潜ることが好きだったので、2年生から海洋技術コースに所属しました。

海洋技術コースでは、ダイビングや溶接、測量、土木等多くの事を学びました。なかでもアーク・ガス溶接では、グラウンド整備のトンボやゴミステーションを作りました。



物づくりの醍醐味は、完成した時の達成感であり、実習を通じてこの喜びを何度も味わうことができました。そして、将来は製造業に就きたいと強く思うようになりました。

希望する職種に就職できるように、日々の目標を立て、学校生活を大切にしました。時間を無駄にしないように資格取得のための勉強にも取り組み、たくさんの資格を取得しました。部活動は野球部に所属し、2年生からは副主将として頑張りました。

海洋高校では面接練習を数多く行ってもらえるので、何度も何度も練習をして、就職試験までたくさんの準備をしてきました。そのため、本番では緊張せず自分を精一杯アピールする事が出来ました。何事も全力で取り組み、努力してきた結果が、造船業のトップクラスである川崎造船（株）の内定につながったと思います。

お世話になった方々に感謝の気持ちを忘れずに、卒業までの時間を大切にしていきたいです。新たなスタートラインに立ち、1歩1歩前に進み頑張っていきたいです。

